

Bien que la police soit fort active, elle est souvent inutile, car il n'est pas rare de voir les prisons de comté rester durant des mois entiers sans aucun prisonnier.

La population n'est astreinte à aucun impôt foncier, les villes seules lèvent une petite contribution sur les citoyens.

L'Etat se maintient par des droits imposés sur les marchandises qu'on importe de l'étranger, ainsi que sur les spiritueux et les tabacs fabriqués dans le pays. Les propriétaires du sol ne payent de taxes que celles qu'ils s'imposent eux-mêmes, soit pour les besoins de la municipalité, soit pour le soutien de leurs écoles.

Toutes les croyances jouissent de la plus entière liberté et il se trouve partout, même dans les endroits les plus reculés, des églises et des prêtres catholiques.

Il n'y a pas à s'inquiéter le moins du monde des Peaux-Rouges du Canada, car, grâce à l'administration généreuse du gouvernement, ils sont tranquilles et paisibles dans les quelques champs de terres éloignés qui leur sont exclusivement réservés. En outre, l'établissement de la police montée leur a appris à respecter les lois, de sorte que les Indiens ne sont pas à craindre au Canada, comme dans certaines autres contrées de l'Amérique.